
令和元年 第 3 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和元年 9 月 17 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和元年第 3 回目の運営推進会議を開催い

たします。先日は大雨が降りましたがお陰様で特に大きな被害も無く過ごさせていただきました。日頃か

ら準備だけはきちんとしておきたいと思っています。年 2 回の防災訓練と色々な情報収集に努めていきま

すので皆様もご指導ご協力をいただきますようよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.入所待ち状況 

 

 

２.入所者様の利用状況 

 

     

３.施設の行事とボランティア来所報告他 

   ・夏祭り 

   ・大和ハウス 

 

４.その他 

・ふれあい保健室の状況報告 

    

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日  11 月 19 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 杉本 千寿子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【入所待ち状況】 

 

入所待ちは 17 名です。要介護 5 が 2 名、介護 4 が 3 名、

介護 3 が 12 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

事務局 

【利用状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

痩せて褥瘡ができた方は何歳位の

方ですか。 

 

 

現在の入所者様は 20 名で満床です。男性 6 名、女性 14 名

です。要介護 5が 11名、介護 4 が 8名、介護 3が 1名で平

均介護度は 4.5です。 

入所者様 1 名が 38 度を超える熱を出され 8 月 3 日から 31

日まで入院されました。この方は今年に入り 3 回目の入院

です。持病の腎臓結石があるため尿路感染を起こしやすく

普段も微熱が続いています。萩原先生に診ていただいてい

ます。8 月初めに 1 名に褥瘡が発生しました。梅雨ごろか

ら入院をきっかけに痩せられ褥瘡が出来やすい状態でした

が、現在は治療により良くなりました。萩原先生に薬を処

方していただき施設の看護師が処置をしました。 

入所者様の状況は以上ですが何かご質問等ございません

か。 

 

 

85 才の男性です。元々、ソケイヘルニアが両側にありイレ

ウス(腸閉塞)をおこされて入院されました。入院中にかな

りの体重減少がありましたが、退院して来られました。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

 

 

 

事務局 

 

杉本う氏 

 

 

事務局 

 

【夏祭り】 

 

 

 

 

 

 

職員さんが暑い中、竹を削って準

備していましたね。企画された方

すごいですね。皆さん楽しそうで

した。 

 

 

外でいただくとまた美味しいです

ね。竹の節を取ったりとそうめん

台を作るのも大変でしたね。 

 

 

8 月 17 日(土)の夏祭りで西瓜わりと流しそうめんを行いま

した。西瓜わりは思った以上に西瓜に上手に当てる利用者

様がいて当たったときの笑顔が印象的でした。流しそうめ

んは職員が山で竹を切るところから始め一つずつ台を手作

りしました。そうめんや皮ごと食べられる葡萄を流して召

し上がっていただきました。お箸で上手にそうめんをすく

われ場がとても盛り上がり、楽しい夏祭りになりました。 

 

 

 

 

上手にそうめんをすくっていただけるか心配しましたが表

情も豊かになられ、皆さんがんばっておられました。 

 

 

 

職員が試行錯誤しながら作りました。ご家族様やぴあハウ

スの利用者様も参加され楽しんでいただきました。 



事務局 

 

 

 

 

【ボランティア】 

 

 

 

 

9月6日(土)に大和ハウス四日市支社の方が環境整備ボラン

ティアにこられ、外回りや玄関、窓の清掃をしていただき

ました。以前に飾付け用フックを天井に取付て下さったの

で、今回の夏祭りの飾り付けもスムーズにできました。年

に 2 回程来て下さり、草刈や片付け、建具の調整などをお

願いしています。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本う氏 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

【その他の行事】 

 

 

【みんな食堂】 

 

 

 

 

 

【ＲＵＮ伴】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日の大雨の被害について先程お

聞きしたらエアコンが壊れたと言

う事でしたが大変でしたね。 

 

 

 

 

 

6 月は 7 名、7 月は 7 名参加していただきました。車を運

転される方は毎回参加していただいていますが、徒歩の方

などは雨の日などの参加が難しい状況です。後期 10 月から

のパンフレットをお渡ししますのでまた地域の方にお配り

下さい。 

この夏より発達障害で就労前のお子さんのいるお母様方な

どの相談業務をしている「このて」様に場所（ぴあハウス）

を提供しています。 

「子ども食堂」もお声がけいただきましたが厨房を使える

時間が限られている為、場所は北勢町阿下喜の「キッチン

もも」をお借りしてレストランの休業日に行う事になりま

した。お子様だけでなく皆様に来ていただけるよう名称を

「みんな食堂」としました。8 月にデモンストレーション

を行い 12 月 3 日に開催する予定です。 

いなべ市社会福祉課より認知症啓発活動として「RUN 伴」

のお声かけをいただき、「大安もも」がゴール地点になりま

した。「RUN 伴」は、認知症になっても誰もが安心して暮

らしやすい地域の実現を目指してタスキをつなぐ行事で

す。10 月 19 日(土)昼過ぎぐらいの予定です。社会福祉法人

モモからは“ぴあ”の利用者様 1 名が自転車で、職員 3 名

がマラソンで参加します。ご近所の方で応援に来て下さる

方があればお越しいただけますようよろしくお願い致しま

す。 

施設行事としては以上ですが、何かご質問等ございません

か。 

 

 

 

エアコンが 2 台壊れました。雷が原因のようで他のエアコ

ンは大丈夫で室温調整が可能だったので利用者様に影響が

無くほっとしています。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 11 月 19 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 


